

PRESSEMITTEILUNG

Neuer Chefarzt am Kreiskrankenhaus Emmendingen

Emmendingen, 07. Mai 2024.

Nach über 30 Jahren am Kreiskrankenhaus Emmendingen, davon die letzten 6 Jahre als Ärztlicher Leiter der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie, geht Dr. Peter Fichtner in den verdienten Ruhestand. Er gibt den Staffelstab an Prof. Dr. Lukas Konstantinidis weiter. „Dr. Fichtner hat sich mit großem Engagement für die Belange seiner Patientinnen und Patienten eingesetzt und die Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie mit seiner Expertise entscheidend geprägt und weiterentwickelt,“ so Dr. Ulrich Saueressig, Ärztlicher Direktor im Kreiskrankenhaus Emmendingen.

Ab 1. Oktober wird Prof. Dr. Lukas Konstantinidis die Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie als Chefarzt übernehmen. „Wir freuen uns sehr, dass wir Herrn Prof. Dr. Konstantinidis als Chefarzt für die Orthopädie und Unfallchirurgie gewinnen konnten. Damit können wir den Menschen im Landkreis weiterhin eine anspruchsvolle wohnortnahe Versorgung bieten“, erklärt Landrat Hanno Hurth. „Ich bin überzeugt, dass wir mit ihm einen hervorragenden Arzt gefunden haben, um unseren Patientinnen und Patienten eine moderne Versorgung auf hohem Niveau anbieten zu können“, freut sich auch der Geschäftsführer des Kreiskrankenhauses Armin Müller.

Der Sozial- und Krankenhausausschuss des Kreistags hat der Ernennung von Prof. Dr. Lukas Konstantinidis als Chefarzt bereits am 18. März zugestimmt.

Zur Person:

Prof. Dr. med. Lukas Konstantinidis hat in Heidelberg Medizin studiert. Nach der Facharztausbildung und Habilitation in der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie der Universitätsklinik Freiburg hat er dort seine akademische Laufbahn u.a. als Leiter des Endoprothesenzentrums und leitender Oberarzt der Klinik fortgesetzt. Der gebürtige Grieche ist Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie mit den Zusatzweiterbildungen Spezielle Unfallchirurgie und Spezielle Orthopädie mit Schwerpunkt Endoprothetik. Seit 2020 ist er außerplanmäßiger Professor an der medizinischen Fakultät Freiburg.

Dr. Peter Fichtner hat in Freiburg Medizin studiert und ist seit 1990 mit Unterbrechungen zur Ärztlichen Weiterbildung und Spezialisierung in unterschiedlichen Funktionen im Kreiskrankenhaus Emmendingen tätig. Zuletzt war er ärztlicher Leiter der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie und etablierte das Endoprothetikzentrum und Traumazentrum am Kreiskrankenhaus Emmendingen. Er ist Facharzt für Chirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie mit Zusatzweiterbildungen für Spezielle Unfallchirurgie, Sportmedizin und Notfallmedizin.

Über das Kreiskrankenhaus Emmendingen

Das Kreiskrankenhaus Emmendingen ist das Gesundheitszentrum für seine Region und akademisches Lehrkrankenhaus der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg. Mit 740 Mitarbeitenden versorgt das Klinikum jährlich rund 11.000 stationäre und ca. 20.000 ambulante Patientinnen und Patienten verteilt auf über 260 Betten.

Weitere Informationen auf [krankenhaus-emmendingen.de](https://www.krankenhaus-emmendingen.de), [Facebook](#) und [Instagram](#).

Pressekontakt:

Saskia Hynek
Leitung Unternehmenskommunikation
Kreiskrankenhaus Emmendingen
07641 454-2624 | s.hynek@krankenhaus-emmendingen.de